



**Knödel-**  
**Zeit**  
**im Klaushof**  
**vom 24. bis 27. Sept. 2015**  
telefonische Voranmeldung  
erbeten unter 05289 210

## GÄSTERHUNGEN

Am 17. August 2015 konnte Franz Dengg folgende Gäste für ihre Treue ehren:

Herrn André Madeja mit seinem Sohn Paul Leon aus Deutschland für den **10. Aufenthalt** bei Fam. Thanner Erika und Hansjörg, Gratzerhof.



Frau Stopper Gisela aus Aalen in Deutschland für den **30. Aufenthalt** bei Fam. Sieglinde und Hannes Rahm, Haus Alpenland.



Die Gastgeber und die Gemeinde gratulieren zu diesen Ehrungen und bedanken sich für die jahrelange Treue zu Brandberg.

## Schulbeginn in der Naturparkschule Brandberg



Sophie Hörhager, Lucas Hauser und Noel Hofer starten ins 1. Schuljahr. Insgesamt besuchen 14 Schülerinnen und Schüler die Volksschule Brandberg und somit wird diese heuer 1-klassig geführt.

## Aus der Gemeindestube

Auszug aus der GR-Sitzung vom 27. Juli:

- Im Juli fand eine Betriebsprüfung des Finanzamtes Innsbruck statt. Gegenstand dieser Prüfung waren die Umsatzsteuer- und Vorsteuerermeldungen zu durchgeführten Projekten wie Sanierung Grubenweg, Austausch der Wasserleitung zwischen Windhag und Emberg, bzw. Kraftfahrzeugsteuerermeldungen. Der schriftliche Bericht war zur Zeit der Sitzung noch nicht eingelangt, es könnte aber sein, dass aufgrund unterschiedlicher Auffassungen und Zuordnungen von Seiten des Finanzamtes noch Vorsteuerbeträge nachzuzahlen sind.
- Im Juni wurde von zwei Kindergarteninspektorinnen unserem Kindergarten ein Besuch abgestattet. Die vorhandenen Räumlichkeiten entsprechen nicht mehr den heutigen pädagogischen Qualitätsstandards und erschweren die tägliche Arbeit der Pädagoginnen. Im Gemeinderat wird über die räumliche Situation diskutiert und dem Bauausschuss der Auftrag erteilt mögliche Lösungswege zu erarbeiten.
- Für einen geplanten Um- und Zubau bei Tasser Christian war ein Bebauungsplan notwendig. Dieser wurde vorerst zwischen der Familie Tasser, dem Bürgermeister und dem unmittelbaren Nachbarn Alois Wechselberger besprochen und in der Sitzung gemäß des Tiroler Raumordnungsgesetzes beschlossen.
- Die UV-Anlage für die Wasserversorgung Ritzl-Pötzmann wurde geliefert. Nun sollen noch Angebote für die Installation der Anlage eingeholt werden.
- Im Herbst ist der Austausch der geeichten Wasserzähler notwendig. Es werden von den Firmen Volgger und Eberharter Angebote eingeholt und anschließend wird der Austausch in allen Haushalten durchgeführt.